



# Pierre-Express

## Dates importantes du

Numéro 9

2017-2018

Bingo	1er
Récré prolongée de 15 minutes	3
Pauses énergétiques de 15 min LIVE sur la cour de 13h40 à 13h55	7 au 11
Journée école	9
Compétition Sphéro	10
Semaine SDG	14 au 18
Activités spéciales en rotation sur la cour	16
Journée contre l'homophobie	17
Congé	21
Journée sportive UQAM (saines habitudes de vie) 3ième cycle	22
Journée chapeau	25
Début examen du MEES 4ième et 6ième année	28
Pique-nique et jeux en pm	30

### Dans ce numéro:

- **Mot de la direction**
- **Portes ouvertes**
- **Examens du MEES**
- **La coupe Sphero**
- **Fête de la Reine**
- **L'Italie**
- **Journée contre l'homophobie**
- **Pique-nique**
- **Le Kofbal**
- **Journée chapeau**
- **On bouge au cube**
- **Activité récompense du mois**

## Mot de la direction

Dans le cadre de la Semaine des services de garde qui se déroulera du 14 au 18 mai prochain, nous profitons de l'occasion pour souligner l'engagement et le dévouement des éducatrices et éducateur de notre établissement. À toutes les périodes de la journée, les éducateurs sont en place pour veiller à ce que les élèves soient en sécurité dans des lieux adéquats et encadrés. À travers des jeux, des projets, des thématiques et quelques sorties, notre service de garde offre un univers de possibilités aux enfants qui le fréquentent. Les éducateurs jouent, tous les jours, un rôle essentiel où ils peuvent continuer à développer l'ensemble des habiletés sociales des élèves. Notre service de garde propose des activités directement en lien avec le projet éducatif de l'école et devient un allié constant et positif dans le parcours des élèves. **MERCI chers éducateurs !!!**

Chers parents, nous vous invitons à prendre quelques minutes, dans le cadre de cette semaine importante, pour souligner le bon travail des éducateurs œuvrant auprès de vos enfants.

La direction

## Accueillons les petits nouveaux !

Bonjour à tous et à toutes, le 8 mai prochain aura lieu les portes ouvertes des maternelles. Les petits nouveaux feront différentes activités avec les enseignantes de maternelle alors que les élèves actuels feront des activités avec le personnel du SDG. De plus, lors de la journée du 14 juin, les élèves qui sont présentement en maternelle, eux, se dirigeront dans les classes de 1ière année pour effectuer divers ateliers afin de les préparer à l'entrée scolaire de 2018-2019 alors que les élèves de 1ière année retourneront dans leur ancienne classe de maternelle. Soyez accueillants, gentils et respectueux avec ces petits anges qui seront présents dans notre école lors de ces portes ouvertes.

Amélie Fruciano 601

## Du succès et non de la chance !



Chers écoliers, je tenais à vous informer que les élèves de 4ième et de 6ième année auront besoin de toute leur concentration puisque, vers la fin mai, débiteront leurs examens du ministère (MEES). Donc, du 28 mai au 12 juin inclusivement, je vous prierais de garder le silence lorsque vous passerez près de leurs classes. Ainsi vous éviterez de les déranger et de les déconcentrer. J'ajouterais également que vous pourriez les voir à certains moments de la journée, dehors, en train de jouer à des jeux de groupe pour leur permettre de s'aérer le cerveau, de diminuer le stress et de leur permettre de se décontracter. Cela sera nécessaire après un examen d'environ deux heures.

Chanez Ait-Ouali 601

## Journée Chapeau !

Bonjour chers élèves, tout d'abord, nous voudrions vous remercier de votre participation pour le cinéma, nous avons amassé énormément d'argent, c'est-à-dire, près de 20\$ par élèves. La dernière activité pour financer la sortie des sixième année sera la journée chapeau du 25 mai. Pour ceux qui ne savent pas ce que c'est, c'est une journée où on peut porter un chapeau à l'intérieur de l'école, à condition de remettre un dollar à son enseignant. J'espère que vous participerez en grand nombre et que vous sortirez de vos placards vos plus beaux couvre-chefs.

Émilie-Anne gr.602



## La COUPE SPHERO !



Chers étudiants, le 10 mai prochain se déroulera la deuxième compétition de sphero qui déterminera les grands gagnants. Les trois écoles qui collaborent dans ce concours sont: l'école Pierre-Rémy, l'école Des Découvreurs et l'école Sainte-Geneviève-Sud. Les élèves qui participeront à cette activité de robotique iront à l'école Des découvreurs. Ceux qui auront obtenu le plus de points gagneront des prix. Comme la première journée de la compétition, quatre équipes composées d'élèves de 5ème et de 6ème année représenteront notre école. Prenez le temps de leur souhaiter « Bonne Chance !!! » et qui sait, nous serons peut-être la 1ère école à avoir gagné la 1ère COUPE SPHERO du primaire de toute la commission scolaire :) !!!

Salem Kebede 601

## Ah ! Italia !

Bonjour, aujourd'hui j'aimerais vous parler de l'Italie. Ce merveilleux pays est situé en Europe Occidentale. Sa capitale est Rome où se trouve le fameux colisée. L'Italie est peuplée de 2.6 millions de personnes. WOW c'est beaucoup hein? La langue officielle est l'italien. La religion la plus pratiquée est le catholicisme. Le saviez-vous? Venise est une ville très populaire de l'Italie. Et que dire de leur nourriture: les pâtes, la pizza aux tomates, la gelato et les pâtisseries. C'est un magnifique pays à voir !



Djanath Isimbi groupe 602

## Ensemble, nous vaincrons l'homophobie

Un grand salut à tous les élèves de l'école Pierre-Rémy, savez-vous ce qu'est l'homophobie et la transphobie? Ces derniers sont l'aversion des homosexuels ou transgenres et le 17 mai, ce sera la journée officielle contre l'homophobie et transphobie. Le drapeau qui représente les homosexuels est un arc-en-ciel et si vous avez des questions à propos de ce sujet, vous pourrez en parler avec vos enseignantes et enseignants. Je vous souhaite une très bonne journée de: contre l'homophobie!!!

Israe Azanar Groupe: 602



## Korfball



Connaissez-vous le korfball? Le korfball est un sport collectif mixte proche du basketball inventé aux Pays-Bas en 1902. Dans ce jeu, il y a deux équipes de 8 joueurs chacune (4 filles et 4 garçons). L'enseignant amstellodamois Nico Broekhuysen cherchait un jeu pour les garçons et filles de sa classe. En 1902, il fait la connaissance du Ring-Ball en Suède. De retour au pays, il s'en inspira. Le korfball est admis au programme des Jeux mondiaux depuis 1985. Le ballon du korfball est de la couleur bleu et jaune et c'est formé comme un ballon de volleyball. Les buts sont obtenus en lançant le ballon dans le panier adverse. Les règles se rapprochent du basketball. Par contre, il est interdit de dribbler et de jouer personnellement. Le match dure 2h30 minutes avec une mi-temps de 10 minutes. Alors faites l'expérience avec vos amis, vous ne le regretterez pas ! Le panier est une corbeille sans fond et les joueurs adverses ne peuvent pas intercepter le ballon que lorsqu'il est en vol. Voici les interdictions et les contraintes du jeu:

- Toucher le ballon avec le pied, la jambe ou de frapper avec le ballon avec le poing.
- De s'emparer ou de toucher le ballon quand une partie du corps autre que les pieds est en contact avec le sol.
- De courir ou de marcher avec le ballon
- De transmettre le ballon sans qu'il n'est circulé librement en l'air.
- D'interrompre inutilement le jeu et de frapper, prendre ou bousculer le ballon hors des mains de l'adversaire, de pousser, retenir, écarter un adversaire. De défendre un adversaire trop lourdement et le gêner dans la liberté de ses mouvements.
- De défendre un joueur de sexe opposé ou un joueur déjà marqué.
- De jouer hors des limites de sa propre zone.
- De tirer au panier en étant marqué et de tirer au panier de la zone de défense ; directement d'un lancer franc ou d'un lancer d'arbitre.
- De secouer le poteau pour influencer un essai ou d'agripper le poteau.

## Ensemble, bougeons !

Comme vous le savez, nous avons une activité toute spéciale le 30 mai prochain. Pour ceux et celles qui ne s'en souviennent pas, un pique-nique sera organisé au parc de l'Aqueduc. Vous pourrez bouger puisque 15 activités seront offertes. Nous allons partir de l'école à 11h15 avec nos repas froids. Que vous soyez des nôtres pour le dîner ou non, à 12h32 tous les élèves doivent être présents au parc. Soyez présents... un bel après-midi s'annonce et vous ne voulez pas manquer cela.



Charles-Antoine Pilon groupe 602

## Mot de l'infirmière

Comme le beau temps est de retour, soyez encore plus vigilants avec le soleil : appliquez une crème solaire FPS de 30 et plus avant le départ pour l'école. Bougeons! Sortons les vélos, sans oublier le casque de sécurité.

## Mot de l'hygiéniste

La brosse à dents électrique pour enfants a-t-elle des avantages?

Il est possible d'avoir une excellente hygiène buccodentaire grâce à l'utilisation régulière de la brosse manuelle et de la soie dentaire. Toutefois, la brosse électrique pour enfants peut faciliter l'hygiène dentaire et aider à la motivation.

Elle est plus petite que la brosse pour adulte et a des soies plus courtes. Les modèles ayant quelques soies légèrement plus longues permettent de nettoyer plus facilement les crevasses et fissures de la surface masticatrice, là où la carie risque de se développer.

La supervision d'un parent demeure essentielle et la tête de la brosse doit être remplacée aussi souvent que le serait une brosse manuelle

Source : La prévention au 1er rang pour vos petits et grands!  
Ordre des hygiénistes dentaires, 2011



## Célébrons la semaine du service de garde !

Pendant la semaine du 14 au 18 mai, plein d'activités sont prévues. Lundi, mercredi et vendredi, les élèves du SDG pourront tous porter leur chandail bleu du service de garde. Tout au long de cette semaine, TOUS les professeurs(es) ne pourront pas faire de RÉCUPÉRATION car il y aura beaucoup d'activités. Un MERCI spécial à tout le personnel du SDG et du SDD pour nous aider et pour organiser toutes sortes d'activités.

Shalom groupe 602

## L'activité récompense du mois

Chers élèves, l'activité récompense du mois de mai sera une joute de soccer. Comme vous savez le soccer est un sport très populaire à l'école Pierre-Rémy. Donc, le 4 ou le 6 juin sera ta journée de chance, car vous pourrez tous vous amuser à ce magnifique sport pendant cette période récompense. Vous serez divisés en deux équipes différentes, mais ce sera les arbitres qui vont faire les équipes. Le match durera 30 minutes. Il y aura aussi deux arbitres qui vont arbitrer les matchs et il y aura des responsables qui vont venir des chercher pour votre activité. Bon match !  
Kenneth Choy 601



## À Pierre-Rémy, on bouge !

Bonjour chers élèves! En ce magnifique jour du mois de mai, je compte, vous parler de cet extraordinaire mois qui est le charmant mois de Mai et qui représente le mois de l'activité physique ici à Pierre-Rémy. Durant ce mois, vous recevrez des carnets dans lesquels vous devrez dessiner un cube énergie à chaque fois que vous effectuerez une activité physique de 15 minutes avec votre classe. Il y aura aussi plusieurs activités qui seront offertes par le programme **ON BOUGE AU CUBE**. Je vous conseille fortement de bouger et de manger sainement sans trop de FAST FOOD tout en respectant les limites de votre corps et ne pas vous brûler en forçant votre corps à faire l'impossible. En espérant qu'il fera beau et chaud !!!

Aymane du groupe 602